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Commissione consiliare 2^ Bilancio e Risorse Economico-Finanziarie, Servizi 
Pubblici Locali, Trasporto Pubblico Locale e Società Partecipate, Patrimonio e 
Demanio, Personale e Organizzazione, Partecipazione e Trasparenza, Servizi 
Demografici. 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  22 agosto 2017 ore 14.30 
 
O.D.G.: 

 
1) approvazione del verbale della seduta del 22 agosto 2017; 
2) Bilancio consuntivo 2016 Casa di Riposo “Regina Elena”; 
3) varie ed eventuali 
 

Sono presenti i Consiglieri: Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Gabriele Guadagni, Nives Spattini, 
Marzia Gemma Paita, Andrea Vannucci e Giuseppina Andreazzoli. 
E’ assente Roberta Crudeli. 
Sono presenti inoltre l’Assessore Matteo Martinelli, il Direttore del Regina Elena Ermanno Biselli e 
il Consigliere Daria Raffo. 
Presiede Daniele Del Nero.   
Svolge le funzioni di Segretario Maurizio Piccinini. 
 

1) Approvazione verbale della seduta del 22 agosto 2017.  
Il Presidente Del Nero preso atto che a tutti i commissari è stato inoltrato per email il verbale in 
oggetto, visto che non vi sono obiezioni, ne pone in votazione l’approvazione. Il verbale viene 
approvato all’unanimità dei presenti. 
 
Prende posto in aula il Consigliere Roberta Crudeli (presenti n.8) 
 
2) Bilancio consuntivo 2016 Casa di Riposo “Regina Elena”. 
Il Presidente Del Nero, facendo riferimento a quanto proposto dal Consigliere Vannucci nella 
precedente seduta di definire un’ulteriore data settimanale per la convocazione, se vi è la 
necessità  di un’altra seduta, visto il calendario con le caselle occupate da propone quale 
giorno ulteriore il venerdì alle ore 12.00, concomitante con la Commissione  6^, ma dove 
nessun componente la Commissione 2^ ne fa parte. 
Tale proposta viene approvata all’unanimità. 
Di seguito il Presidente, riguardo le modalità organizzative delle seduta, raccomanda sempre la 
puntualità e per quanto riguarda il dibattimento, questo verrà moderato da chi presiede la 
riunione, dando la parola ai Consiglieri con ordine di prenotazione, derogando solo da questo 
se si abbia la necessità di fare intervenire al bisogno, i Dirigenti e/o funzionari comunali. 
 
3) Definizione calendario incontri con esponenti dei Consigli dei Cittadini/e. 
Il Presidente Del Nero, ricordando l’importanza che l’Amm.ne Comunale ha nel suo 
programma al riguardo della partecipazione e trasparenza, in merito ai Consigli dei Cittadini/e, 
per i quali è previsto nelle norme finali del regolamento di verificarne dopo due anni dalla loro 
istituzione il funzionamento, propone di procedere ad una fase di ascolto nei confronti dei 
componenti di tali istituti, fissando un calendario di incontri. 
Al Consigliere Vannucci che contesta il fatto che non si sappia ancora cosa si voglia fare e 
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cosa ci si aspetti per il futuro di tali istituzioni, disciplinate da un regolamento, il Presidente Del 
Nero, replica che la maggioranza sta andando verso una partecipazione per la quale lo 
strumento dei Consigli dei Cittadini/e non viene giudicato il migliore, ma nonostante ciò, non 
volendo prendere decisioni affrettate, ribadisce la necessità di avere un contributo dai loro 
componenti. 
Sempre Vannucci replica, chiedendo maggiore chiarezza, ovvero, quale sia la posizione 
politica dell’Amm.ne Comunale, se questa vuole riproporli o li vuole cambiare. 
Il Consigliere Crudeli, a fronte delle notizie apparse sulla stampa dove veniva riportata la 
volontà di chiudere i Consigli Cittadini, rileva quanto la maggioranza non abbia ancora le idee 
chiare su tale questione. 
Il Consigliere Paita rileva quanto sia importante per il Movimento 5 Stelle, il rapporto diretto tra 
Amm.ne Comunale e cittadino, senza alcuna intermediazione. 
Il Consigliere Vannucci, rileva che se posizione politica e quella suddetta, con la già prevista 
eliminazione dei Consigli cittadini,  programmare gli incontri risulta una cosa inutile.  
Il Presidente Del Nero, ribadisce la propria posizione, ritenendo che aldilà dello strumento che 
si vorrà adottare, sia importante sentire i rappresentanti per l’impegno che hanno messo e per 
la loro esperienza vissuta. 
L’argomento termina con la decisione del Presidente di procedere in una verifica 
regolamentare, prendendo una settimana di tempo per lavorarvi, coinvolgendo il Presidente del 
Consiglio nella valutazione rispetto alle alternative ai Consigli dei Cittadini/e. 

 
 

4) Prima analisi bilancio 2016 Casa di Riposo “Regina Elena”. 
Il Presidente Del Nero, dato atto che tutti i commissari hanno ricevuto copia del bilancio 
consuntivo 2016 della Casa di Riposo, che andrà in approvazione al C.C., dopo ulteriore 
passaggio in Commissione con l’Assessore Martinelli, chiede se vi sia qualcuno interessato ad 
intervenire. 
Il Consigliere Vannucci, nel merito, ritiene che sia l’Amm.ne Comunale  a dire la sua 
valutazione sul bilancio così che la minoranza ne possa prendere atto e dire la propria. A sua 
esperienza risulta normale che l’illustrazione del bilancio sia fatta dall’Assessore competente e 
dal direttore del Regina Elena. 
Il Presidente Del Nero, prende atto, precisando che ciò avverrà e che io invito era solamente 
per recepire se vi era l’esigenza di esprimere preventivamente opinioni. 

 
 

5) Adesione del Comune di Carrara alla piattaforma www.decorourbano.org. 
Il Presidente propone alla Commissione l’adesione alla piattaforma in oggetto, quale 
strumento di partecipazione, funzionante come un sito, gratuita da parte dell’Amm.ne  e dal 
cittadino che può fare segnalazioni ad esempio riguardanti i rifiuti, i dissesti stradali, la 
segnaletica, le affissioni abusive, il verde pubblico, il decoro urbano, da presentare come 
o.d.g. alla prossima seduta consiliare.  
I Consiglieri Vannucci e Andreazzoli pur ritenendo l’dea sensata, ritengono indispensabile un 
approfondimento per avere dettagli sull’azienda che gestisce tale piattaforma. 
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6) Varie ed eventuali. 
Il Consigliere Andreazzoli chiede il perché non vangano pubblicizzate le sedute dei Consigli 
Comunali, attraverso i manifesti. 
Il Presidente Del Nero prende atto e demanda tale osservazione alla competenza della 
Conferenza dei capigruppo. 

 
       Seduta terminata alle ore 15.30 
       Il Segretario verbalizzante 
 f.to Maurizio Piccinini 
 
          f.to   Il Presidente della Commissione 2^ 
                                                                                           ( Daniele Del Nero) 


